



## **Les gadgets du Ministre sont prioritaires, la logistique doit suivre...**

Le Ministre vient de décider d'adresser ses vœux aux agents de la DGFIP par vidéo et audio.

L'assistance locale doit, toutes affaires cessantes et dans une période de fin d'année surchargée, vérifier des milliers de postes de travail en quelques jours et les mettre en conformité (présence de cartes vidéo et cordons...).

Dans une période de suppressions massives d'emplois, ce petit caprice imprévu du Ministre agace les agents... et le mot est faible, car le surcroît de travail est colossal et les plans de charges sont relégués au second plan.

**Une fois de plus, les agents essaieront de faire pour le mieux, tout en supportant des conditions de travail de plus en plus dégradées et en n'ayant pas eu gain de cause sur leurs légitimes revendications portées depuis plusieurs mois et réaffirmées lors du mouvement du 27 novembre dernier.**